

今号の表紙 美里Jrバレーボール



町民体育館で楽しく練習しています。団員募集中です。是非一度、体験練習に来てみてください。そして、週一回から初めてみませんか？

おしらせ

次の定例会(本会議)は

12月1日(火)9:00開会

一般質問は12月10日(木)の予定です。  
新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、傍聴者は15名です。

傍聴のご案内

美里MSミムリン

編集後記

昨年の台風19号では大変な被害がありました。

今年はコロナ禍で始まり、東京オリンピック・パラリンピックの延期、世界経済の停滞、私たちの生活スタイルも激変し、未曾有の危機がまだまだ続くのだと感じています。

このような中、美里町では、グルメチケット、サトチケ、農業支援等の施策が行われました。町民の皆様から“美里っていいよね”という声を良く聞きます。

これからは、地域の力が重要です!! エゴマの生産振興による地域活性化を推進し、6次産業化、エゴマ油、エゴマパウダー、アイス、エゴマラー油等の開発に取り組んできました。今後も、新たな作物の導入を検証していきたいと考えています。

議員としても、町の新しい加工品開発を推進するために、知恵と意見を出していきますので、皆様からの情報をお気軽にお聞かせください。

委員 田島國利

議会だより編集委員会

委員長 田端恵美子 副委員長 堀越賢司

委員 櫻沢克幸 柳沢 章

櫻澤 明 田島國利

町民の声

[Vol.14]



今回は、長らく人権擁護委員として活躍され、また多くのボランティア活動に参加されております清水やす子さんにインタビューしました。

現在何をしておこなっていますか。



ターゲットバードゴルフを夫婦で楽しんでしています。スコアが伸びることももちろん楽しいですが、仲間と体を動かし、たくさんお話をすることが何よりも楽しいことです。



現在やりがいを持って取り組んでいることはありますか。



東児玉小学校と松久小学校で読み聞かせボランティア団体として活動しています。仲間にも恵まれ、楽しく小学生に読み聞かせをしています。この活動で団体としてシラコバト賞も頂き大変光栄でした。



議会議員に対して一言。



同級生が2名議会議員になっているので、どのような活動をしているのか、すごく興味を持っています。今後も町のために一層頑張ってください。



町議会をどのように感じますか。



次回の選挙で議員定数が12名から10名になるので、議会議員としての活動の場を広げていただきたいです。また、傍聴しやすいよう年1回は日曜日に議会を開催してはいかがでしょうか。



これから町政や町議会に望むことはありますか



美里町はとても住みやすい町です。さらに多くの人々が住みたいと思う町にしてほしいと思います。そのためにも、若い人達が定住できるよう雇用の創出や特色のある教育を進めることが、人口増につながるのではないのでしょうか。また、女性議員が1名しかいないので、もっと女性の意見が反映できれば良いと思います。



Profile プロフィール

氏 名：清水やす子

家族構成：夫と2人

趣味など：料理、パン作り

好きな言葉：一期一会

編集者：櫻沢克幸

